

## Crean la mayor base de datos en internet sobre escritoras del holocausto nazi

21-01-2011 / 16:30 h

San Vicente del Raspeig (Alicante), 21 ene (EFE).- Investigadores de la Universidad de Alicante han creado la mayor base de datos en internet sobre escritoras del Holocausto nazi, han informado hoy fuentes académicas.

Los investigadores José Luis Arráez Llobregat y Amelia Peral son los autores de este Lexicón, una base de datos que, a través de fichas, recoge toda la información sobre más de 500 escritoras.

Cada una de las fichas cuenta con una galería fotográfica de la autora, así como los principales datos biográficos y bibliográficos, situándola en el contexto de la Segunda Guerra Mundial y el Holocausto, antes, durante o después.

El Lexicón incluye a autoras tanto de primera como de segunda generación y forma parte del Proyecto DIGEC (Discriminación, genocidio y exterminio cultural: un estudio sobre la literatura del Holocausto y la recuperación de la memoria), dentro de la vía de investigación abierta sobre las autoras.

El proyecto DIGEC forma parte del Plan Nacional de I+D+I del Ministerio de Ciencia e Innovación y cuenta con Alicia Ramos, del Instituto de Estudios de la Mujer de la Universidad de Granada, como la investigadora responsable, y los doctores de la Universidad de Alicante, José Luis Arráez y Amelia Peral, como investigadores participantes.

El Lexicón, que traduce la información a inglés, español, francés y hebreo, se publicará en internet en 2012, fecha prevista para su presentación pública.

Arráez y Peral han introducido ya 300 autoras dentro de la base de datos y la previsión cifra en más de 500 las mujeres que figurarán, con los géneros autobiográfico, autoficción, biográfico y ficción narrativa.

Los primeros textos que salen son de autoras de origen polaco, pero escritos en lengua francesa, ha explicado Arráez.

Los investigadores apuntan que fue en 1946 cuando se publicaron los primeros textos, pero hubo que esperar a los años noventa para la publicación del material de forma más extensa.

La razón de este cambio de actitud se encuentra en que el interés de la sociedad y las editoriales va parejo al reconocimiento internacional del Holocausto, según han señalado. EFE

0

Me gusta

Por comunidades

[Andalucía](#)

[Aragón](#)

[Balears](#)

[Cantabria](#)

[Castilla La Mancha](#)

[Castilla y León](#)

[Cataluña](#)

[Ceuta](#)

[Comunidad Valenciana](#)

[País Vasco](#)

[Córdoba](#)

[Extremadura](#)

[Galicia](#)

[La Rioja](#)

[Madrid](#)